



令和6年度 学校だより 第1号

いきいき
そのベっ子

石岡市立園部小学校

住所：石岡市宮ヶ崎6 TEL: 0299-46-1017

E-mail : ssonobe@educet.plala.or.jp

URL <https://www.ishioka-school.ed.jp/sonobeshou/>

R 6. 4. 1 0 発行 文責：井元



令和6年度スタート



うらかな春の装いに包まれ、令和6年度がスタートしました。今年度は、新入生23名、転入生4名を迎え、全校児童159名での出発です。始業式・入学式での子供たちの表情からは、「新たな学年で頑張るぞ!」という意気込みがひしひしと伝わってきました。どの子供たちも、これから始まる新しい学年での学校生活に大きな期待を抱いています。その意気込み・期待に応えることができるよう、教職員も一丸となって精一杯取り組んでいきます。

保護者の皆様にも、今年度も引き続き、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

【始業式・入学式での学校長式辞から】

4月8日の始業式では、新年度を迎えるにあたり、子供たちに次の話をしました。

①「あいさつをしっかりとする」

相手に聞こえる声で、自分からあいさつをすることは、人と人とのよりよいコミュニケーションづくりの基盤となります。

②「人の話を最後まで聴く」

相手の話を最後まで聴くことで、「失敗・間違いが減る」「トラブルが減る」「学習が分かる」等、学校生活がスムーズに進みます。

③「自立をめざす」

何でも家の人・先生・友だちに助けてもらうのではなく、まずは自分で考え、自分で行動してみる。そのことが成長につながります。

この3つは、昨年度から子供たちに言い続けてきていることです。また、4月9日の入学式でも新入生に、「あいさつ」と「話を聴く」ことの話をしました。これらは、本校の教育目標でもある「たくましく生きる園部の子の育成」の基盤となるものであり、今後の成長に欠かせない力であると考えています。学校全体で年間を通して重点的に指導をしていきたいと思っております。



150周年を迎えます

今年度、本校は創立150周年を迎えます。現在、元PTA会長の皆様方を中心とした実行委員会を発足し、記念事業等の詳細を話し合っているところです。

6月1日(土)が創立記念日となりますが、前日の5月31日(金)に児童中心の集会を計画しているところです。また、11月23日(土)は登校日とし、「150周年ありがとう集会」を実施します。当日は、保護者の皆様にも参観していただく予定です。皆さんで150周年をお祝いできればと考えております。詳細が決定し次第、ご連絡をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。



教科担任制について

今年度、2年生～6年生の授業において、一部教科担任制を採り入れます。

教科担任制で期待される効果としては、

- ①教員が担当する授業に絞って研究・準備をすることができ、よりよい授業につながる。
- ②複数の教員が関わることで、子どもの良さや課題を多面的に捉えることができ、指導に生かすことができる。等が挙げられます。

「園部小の子供たち一人一人を全教職員で指導していく」という視点で取り組んでいきますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

